

Kleine Zeitung Weststeier – 11.10.2022 – online

Marktgemeinde Mooskirchen

Secondhandbasar "rund ums Kind" stieß auf großes Interesse

Nach zwei Jahren "Zwangspause" wurde der Secondhandbasar in Mooskirchen in der neuen Veranstaltungshalle wieder abgehalten. Spielzeug und Kleidung wurden feilgeboten, die Nachfrage war groß.



Das Kindergarten-Betreuungsteam Mooskirchen veranstaltete den Basar

Am vergangenen Freitag türmte sich eine Menge Spielzeug in der neuen Mehrzweckhalle Mooskirchen, auf Tischen warteten Kleiderberge auf ihre neuen Besitzer. Jedes Stück wurde sorgfältig geprüft, ob es für den Verkauf geeignet war, bevor es den Interessierten angeboten wurde.

Bürgermeister Engelbert Huber (ÖVP) war vor Ort mit dabei und berichtet von großem Interesse seitens der Käuferinnen und Käufer inklusive langer Schlangen vor den Verkaufsständen. So kenne man sie sonst nur vor Einkaufsmärkten am Black Friday – oder vor Supermärkten nach dem Ausbruch der Coronapandemie, als das große Hamstern losging. Aufgrund letzterer musste der Basar für zwei Jahre ausgesetzt werden – nun freute sich Maria Gößler, Leiterin des Kindergartens Mooskirchen, aber umso mehr über das starke Comeback.

1 / 9

Das Kindergarten-Betreuungsteam organisierte gemeinsam mit den Mitarbeitern der Marktgemeinde Mooskirchen die Veranstaltung in der Mehrzweckhalle. Saniert und modernisiert vermittelte die Halle ein "ganz anderes, angenehm verändertes Klima", so Huber. Der Bürgermeister freue sich zudem, dass Eltern Nutzen aus dem Ertrag ziehen könnten und sich viele – inklusive Mitgliedern des Volksschul-Elternvereins – sogar zur Unterstützung bereit erklärt hatten.

So konnte Groß und Klein danach streben, das Richtige zu finden, alles anprobieren, überlegen und dann "zuschlagen". Und auch kulinarisch fehlte es den Gästen an nichts: So wurde ausreichend mit Mehlspeisen vorgesorgt.